Fundado en 1976 Número 17.638

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

14 de noviembre de 2025

Música Bad Bunny, otro caso de descontrol con las entradas de conciertos -P40

# El abogado de la UE avala los puntos clave de la amnistía

• El informe, que despeja el camino para Puigdemont, destaca que la ley se aprobó "en un contexto real de reconciliación política y social" 

Censura aspectos menores de la norma

#### BRAULIO GARCÍA JAÉN Madrid

El abogado general del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE), Dean Spielmann, hizo público aver su informe sobre la ley de amnistía, a la que avaló en sus aspectos esenciales. Su conclusión es que la norma, que permitió el perdón de todos los implicados en causas judiciales por el procés en Cataluña, no es contraria al derecho comunitario en materia de terrorismo ni choca contra

los intereses financieros de la UE. Asegura que la ley se aprobó "en un contexto real de reconciliación política y social", y descarta que se trate de una "autoamnistía".

La abstención de Junts salva al Gobierno de una derrota sobre las centrales nucleares -P24

TJUE, que suele coincidir con el abogado. Esta decisión allana el camino para el expresident Carles Puigdemont, cuyo caso está pendiente del Constitucional. El abogado censura aspectos menores de la norma.

-EDITORIAL EN P10



Francia evoca la tragedia de Bataclan. La unidad marcó el décimo aniversario de los atentados de París que conmocionaron al mundo. En el centro, ayer, el presidente francés, Emmanuel Macron, y la alcaldesa de París, Anne Hidalgo. Ludovic MARIN (POOL/EFE)

# Los 'papeles de Epstein': "Sé lo sucio que es Donald"

El pederasta fantaseaba con derribar a Trump, según la documentación que se ha difundido

#### IKER SEISDEDOS Washington

El pederasta Jeffrey Epstein, que se suicidó en prisión en 2019, fantaseaba con derribar a Donald Trump, según la documentación que ha difundido la Cámara de Representantes de Estados Unidos. "Sé lo sucio que

es Donald", escribió el millonario sobre los posibles escándalos que podrían salir a la luz del presidente de EE UU, de quien fue amigo. Epstein asegura en un correo que Trump "por supuesto que sabía sobre las chicas" y sugiere a un periodista chantajearlo. —P2 Y 3



#### La crónica

# El Supremo deja vista para sentencia la causa contra el fiscal general

El juicio concluye sin aportar nuevos indicios contra García Ortiz

#### XOSÉ HERMIDA Madrid

El Tribunal Supremo dejó ayer visto para sentencia el juicio al fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, por revelación de secretos. La vista concluyó sin que se aportasen nuevos indicios contra el jefe del ministerio público. Los jueces tienen que tomar una decisión histórica en medio de un país polarizado.

-EDITORIAL EN P10

### "Alguien tendrá que limpiar en sus casas"

Ayuso replica a Vox por la llegada de inmigrantes

# JUAN DIEGO QUESADA

La presidenta de la Comunidad de Madrid, la popular Isabel Díaz Ayuso, respondió ayer a los ataques de Vox por la llegada de inmigrantes. "Lo malo sería tener un efecto expulsión porque, digo yo, que alguien tendrá que limpiar en sus casas, alguien tendrá que recoger sus cosechas y alguien tendrá que poner los ladrillos de las casas donde luego vamos a vivir", afirmó.

## El Vaticano se dispone al relevo inminente del obispo de Cádiz

#### J. NÚÑEZ / Í. DOMÍNGUEZ Madrid / Roma

La Iglesia se dispone a relevar de manera inminente al obispo de Cádiz, Rafael Zornoza, tras publicar EL PAÍS que el Vaticano abrió en verano una investigación contra él por abusos a un niño en los años noventa, cuando era cura en Getafe (Madrid).